
Cahier d'éveil.

Numéro d'inventaire : 2007.01037

Auteur(s) : Christine Bellier

Type de document : travail d'élève

Imprimeur : Laroche-Joubert

Date de création : 1978

Inscriptions :

- ex-libris : Bellier (Christine)
- nom d'illustrateur inscrit : Bellier (Christine)

Description : Petit cahier de travaux pratiques à spirales, couverture bleue et orange illustrée, réglure Seyès ou pages unies, m.s. stylo bleu et rouge, polycopiés et dessins aux crayons de couleur ou feutres. Annotations en rouge.

Mesures : hauteur : 220 mm ; largeur : 170 mm

Notes : Cahier d'éveil d'une classe de cours élémentaire 1ère année de l'école Jules Ferry de Cormeille en Parisis daté du 01/10/1977 au 10/06/1978. Leçons portant sur la mer, l'automne, la montagne, les volcans, les nuages et la pluie, chaque thème et sous-thème étant illustré d'un dessin, d'une photo découpée, d'un schéma. Cahier annoté.

Mots-clés : Leçons de choses et de sciences (élémentaire)

Contrôle des connaissances

Filière : École primaire élémentaire

Niveau : Cours élémentaire

Nom de la commune : Cormeilles-en-Parisis

Nom du département : Val d'Oise

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : n.p.

Commentaire pagination : 80 pages

ill. en coul.

Lieux : Val d'Oise, Cormeilles-en-Parisis

Christine Bellier

Cours Élémentaire 1^{re} année

Ecole Jules Ferry
Cormeilles-en-Parisis

Cahier d'Eveil

Année 1977- 1978

Les ports 15 OCT. 1977.

Pour débarquer sans danger lorsque la mer est mauvaise, pour éviter que les vagues n'arrachent les amarres des bateaux et ne les poussent au loin, les hommes ont dû chercher d'abord des criques et des baies naturelles. Puis ils ont construit des ports.

Le port comprend des bassins bordés de quais et protégés par un mur épais ou jetée.

Les ports de commerce accueillent les navires marchands et ceux qui transportent des passagers.

Les ports militaires sont faits pour les navires de guerre.

Les ports de pêche et de tourisme abritent bateaux de pêche, canots et voiliers.

La nuit, pour signaler aux marins l'entrée des ports, les îles, les écueils, les récifs, les bas-fonds, on allume de puissantes lampes en haut de tours appelées phares.

Les plongeurs.

Depuis très longtemps, les hommes plongeaient dans la mer, avec l'aide d'une grosse pierre, pour ramasser des perles, des éponges, et corr des coraux. Ils ont inventé une cloche sous-marine, puis un scaphandre.

Aujourd'hui, ce sont des hommes grenouilles ou des chasseurs sous-marins. Ils ont un équipement qui leur permet de respirer sous l'eau et de chasser : une combinaison, un masque